

Groupe scolaire. Deux classes récompensées



Accueillis à la bibliothèque Saint-Pol-Roux, les enfants des classes de Corinne Sommier et de Karine Papon, ont été récompensés par les membres de la LDH - Presqu'île de Crozon, dans le cadre du concours des « Écrits pour la Fraternité ».

Chaque année, la Ligue des Droits de l'Homme organise un concours, « Les écrits pour la fraternité », à destination des publics scolaires et associatifs. Les participants sont invités à créer des œuvres écrites, graphiques, musicales ou autres, sur une thématique en lien direct, avec la Convention Internationale des Droits de l'Enfant (CIDE).

Cette année, le concours s'intitulait « On ne naît pas citoyen ou citoyenne, on le devient », une invitation à la réflexion sur les différents aspects de la citoyenneté.

Mardi après-midi, les classes de

Karine Papon (GSM), et de Corinne Sommier (CP), du groupe scolaire Louise-Michel, ont participé à ce concours. Quatre représentants de LDH ont remis aux enfants, et à leurs institutrices, un diplôme et deux livres par classes, relatifs à la citoyenneté.

Une affiche dessinée

« Nous avons projeté trois films animés à destination des scolaires : « Oser en parler », « Partager la Parole » et « Mon toit, ce n'est pas moi ». Ils ont débattu autour des notions de tolérance, de respect de

l'autre, et sur le racket.

Les enfants ont été très réceptifs. Ils ont dessiné une affiche intitulée « Apprendre pour devenir », représentant une ronde d'enfants, sur fonds de drapeau tricolore.

Cette affiche a été présentée à Paris. Certains enfants ont aussi des dessins plus personnels », explique Nicole, l'un des membres du groupe pédagogique LDH - Presqu'île de Crozon.

De son côté, Gwénaëlle Le Moal, bibliothécaire, précise que les productions presque'iliennes seront bientôt présentées.